
CONSEJO ORDINARIO DE TITULACIÓN DEL GRADO DE NUTRICIÓN 
HUMANA Y DIETÉTICA (2021/22)  
 
Acta Reunión Ordinaria del Consejo de Titulación del Grado de Nutrición Humana 

y Dietética  

 

Fecha: 22 de octubre (viernes) de 2021 (Aprobada el 25/02/2022) 

Hora: 11 h (primera convocatoria) y 11:30 h (segunda convocatoria)  

Lugar: Reunión por videoconferencia con la plataforma Google Meet  
meet.google.com/zpx-mwbx-exu 

(Aprobada en el Consejo de Titulación deL 25 de febrero de 2022) 
 
ASISTENTES: 

-Arroyo Pardo, Eduardo (representante del Departamento de Medicina Legal, 
Psiquiatría y Anatomía Patológica) 

- Bodas Pinedo, Andrés (representante del Departamento de Salud Pública y 
Materno Infantil) 

-Cabrera, Irene (delegada de 4º curso) 

-Catón, Francisco Javier (representante del Departamento de Anatomía y 
Embriología) 

-Cuadrado Vives, María del Carmen (representante del Dpto. de Nutrición y Ciencia 
de los Alimentos) 

-Estévez Mesquita, Vanessa (en sustitución del delegado de tercer curso) 

-Ferrer Caja, José María (representante de la Unidad Departamental de 
Bioestadística del Departamento de Estadística e Investigación Operativa) 

-Gómez Martínez, Ana María (Vicedecana de Ordenación Académica) 

-Hierro Paredes, Eva (representante sección Departamental de Farmacia Galénica 
y Tecnología de los Alimentos) 

-Hurtado Moreno, Olivia (secretaria del Consejo, coordinadora de segundo curso, 
representante del Dpto. de Farmacología y Toxicología) 

-Lafuente Duarte, María Esther (coordinadora de Prácticas Externas, 
representante del Dpto. de Inmunología, Oftalmología y ORL) 

- Martín Escudero, Pilar (Representante del Departamento de Radiología, 
Rehabilitación y Fisioterapia). 

-Martínez, Daniela (delegada de primero) 

-Miguel Tobal, Francisco (delegado del Grado) 

-Montoya Miñano, Juan José (coordinador de tercer curso) 

-Paredes Royano, Sergio Damián (representante del Departamento de Fisiología) 

https://meet.google.com/zpx-mwbx-exu?hs=224
https://meet.google.com/zpx-mwbx-exu?hs=224


-Del Pino Sans, Javier (representante como invitado de la Sección Departamental 
de Farmacología y Toxicología de la Facultad de Veterinaria) 
 
-Sanz Miguel, María del Carmen (representante de la Sección Departamental de 
Biología Celular) 

-Vara Ameigeiras, Elena (vicedecana de Estudiantes) 

-Villarino Marín, Antonio Luis (representante del Dpto. de Enfermería) 

 

Excusan su no asistencia: 

- Fernández, Álvaro (delegado de 3º) 

- Ruiz Albusac, Juan Miguel (representante de la Sección Departamental de 
Bioquímica y Biología Molecular) 

 
 

 
Orden del Día: 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo del Grado Ordinario 
anterior (25 de junio de 2021). 

2. Presentación para asistir como invitado al Consejo de Titulación del 

representante de la Sección Departamental de Farmacología y 

Toxicología de la Facultad de Veterinaria. 

3. Presentación de los Delegados/as de Estudiantes del Grado de Nutrición 

para el presente curso académico (2021/22). 

4. Informe del Delegado del Grado. 

5. Informes y propuestas de los representantes en el Consejo de los 

Profesores y las Delegadas/os de Estudiantes. Sobre el funcionamiento 

del curso 2021/22. 

6. Material inventariable comprado para el Grado de Nutrición con el 

presupuesto del ejercicio económico del 2021. 

7. Desarrollo del Trabajo de Fin de Grado de la titulación en el curso 

2021/22. 

8. Desarrollo de las Prácticas Externas en el curso 2021/22. 

9. Ruegos y preguntas. 
 
 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo del Grado 

Ordinario anterior (25 de junio de 2021). 
Se aprueba 
 

2. Presentación para asistir como invitado al Consejo de Titulación 

del representante de la Sección Departamental de Farmacología y 

Toxicología de la Facultad de Veterinaria. 

El profesor Tobal nos explica que el profesor Javier del Pino Sans asistirá 



a partir de ahora como invitado con voz, pero sin voto, a los Consejos del 

Grado de Nutrición. 

 

3. Presentación de los Delegados/as de Estudiantes del Grado de 

Nutrición para el presente curso académico (2021/22). 

Los delegados del Grado de Nutrición para este curso 21/22 son: 
-Primer Curso: Daniela Martínez Bottiglieri dmarti27@ucm.es 
- Segundo Curso: Marina Sánchez Fernández (marins38@ucm.es) 
- Tercer Curso: Álvaro Fernández Cardero (alvafe22@ucm.es) 
- Cuarto Curso: Irene Cabrera Acosta (ircabrer@ucm.es) 

 

De momento no hay Delegada general del Grado. La fecha de   
presentación de candidatos terminó el 21 de octubre, pero nos informa 
Elena Vara que no se ha presentado ningún candidato/a. Se dejará abierta 
la convocatoria durante más tiempo (1 semana) para que se pueda 
presentar quien así lo desee. 
 

4. Informe del Delegado del Grado. 
El profesor Tobal nos informa de lo siguiente: 
- El 6 de septiembre fue el acto de bienvenida para los estudiantes de 

primer curso, que tuvo 2 partes; la primera fue realizada por el Decano, 
miembros del equipo decanal y profesores del Grado y la segunda fue 
llevada a cabo por la Delegación de Alumnos de la Facultad de 
Medicina. Ambos actos se realizaron en el Anfiteatro de la Facultad de 
Medicina y duró, prácticamente, toda la mañana. El miércoles, 8 de 
septiembre, el Delegado (Francisco Miguel Tobal) habló con los 
estudiantes de primero, al final de las clases teóricas en el aula 15, 
por si había alguna duda. 

 
- Las clases comenzaron el 7 de septiembre de forma presencial para 

todo el Grado, ya que con las nuevas medidas de separación entraban 
en las aulas la totalidad de los grupos; aunque a los 8 día tercer curso 
tuvo que cambiar de aula (se cambiaron al aula Durán, del Pabellón 
VIII), ya que no entraban en la Laín Entralgo. 

 
- A los 2-3 días de estar en el Aula Durán, el Delegado de tercero 

comunica que no tienen wifi; por lo que me puse en contacto con la 
Vicedecana de Estudiantes para informarme sobre el tema y me 
comentó que las antenas las estaban enviando desde el Rectorado y 
que cuando llegaran más, las irían poniendo en los espacios que 
todavía no tienen; información que se le pasó al Delegado del curso. 

 
- Se han producido demoras en algunas materias para integrar a los 

estudiantes del Doble Grado; aunque éstas han sido subsanadas en 
un tiempo breve. 

 
- El día 24 de septiembre de 2021 se celebró una Junta de Facultad 

Extraordinaria, y en el punto 4º se ratificaron los nombramientos de los 
Coordinadores del Grado de Nutrición Humana y Dietética, así como 
algunos nombramientos relacionados con el Trabajo de Fin de Grado 
para el curso 2021/22; siendo éstos los siguientes: 

 

• Coordinadores del Grado: 

mailto:dmarti27@ucm.es
mailto:marins38@ucm.es
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o Primer curso D. Jesús Román Martínez Álvarez 
o Segundo curso Dª. Olivia Hurtado Moreno 
o Tercer curso D. Juan José Montoya Miñano 
o Cuarto curso y optativas D. Francisco Miguel Tobal 
o Prácticas Externas Dª. María Esther Lafuente Duarte 

 
• Tribunal ECOE: 

o D. Francisco Miguel Tobal 

o D. Juan José Montoya Miñano 

o  D. Sergio Damián Paredes Royano 
o Dª. Carmen cuadrado Vives 
o D. Javier del Pino Sans 
 

• Apoyo al ECOE y TFG: 

o Dª. Olivia Hurtado Moreno 
o Dª. Mª Esther Lafuente Duarte 
o Sergio Damián Paredes Royano 

 

• Apoyo a las Prácticas Externas: 

o D. Francisco Miguel Tobal 
o D. Juan José Montoya Miñano 

 

- El 15 de octubre del 2021 se realizó el encuentro entre Estudiantes de 
los Grados de Nutrición Humana y Dietética de la Universidad 
Latinoamericana (ULA) y la Complutense (UCM), en la que profesores 
y estudiantes de ambas Universidades hablaron de los “Cambios en la 
Alimentación y Estilo de Vida Durante la Pandemia y la Nueva 
Normalidad”. La reunión fue online y comenzó a las 16 h (hora 
española) y duró hasta las 18:45 h. Por parte del Grado de Nutrición 
de la UCM participaron: 

o Prof. D. Jesús Román Martínez Álvarez. 
o Dª. Gemma Sánchez cabrero (Estudiante de cuarto)   
o Dª. María Emma López Crespo (Estudiante de cuarto) 
o D. Álvaro Fernández Cardero 

 

- En el presente curso académico (2021/22) hay que acreditar el Grado; 
por lo que no hay que hacer la Memoria de Seguimiento. 

 
- El 28 de septiembre del 2021 se reunió la Junta Directiva de la 

Conferencia de decanas y Decanos del Grado de Nutrición Humana y 
Dietética con el fin de organizar la próxima Asamblea General 
Ordinaria, que se celebrará en el aula Botella de Facultad de Medicina 
el 19 de noviembre del 2021, a las 11h. 

 

5. Informes y propuestas de los representantes en el Consejo de los 

Profesores y las Delegadas/os de Estudiantes. Sobre el funcionamiento 

del curso 2021/22. 

-En primer lugar, toma la palabra el profesor Javier Catón para recordarnos 

que como en años anteriores su asignatura se imparte en español y en 

inglés, y que debido a esto siempre hay un poco de confusión en las 

matriculaciones, pero ya está todo organizado. Tobal toma la palabra para 

recordar que ya el año pasado se cambió el nombre a la asignatura para 



que no hubiese lío. Elena Vara también toma la palabra para apuntar que 

desde la Facultad no se puede hacer mucho más, conocen el problema en 

las matriculaciones y que es coordinación en Rectorado la que tiene que 

solucionar el problema de los nombres de las asignaturas. Recuerda 

también a los alumnos que no se matriculen de las 2 asignaturas en 

español y en inglés y que lo hagan solo en la que deseen cursar. 

 

-Tomo la palabra, yo, Olivia Hurtado para comentar después de haber hablado 

con la delegada de segundo curso, Marina Sánchez, que el curso por ahora 

va bien, bastante mejor que el año pasado. Lo único que hay algunos alumnos 

que han demandado que los profesores respondan a los correos, ya que han 

tenido algún caso de profesores que no responden o responden muy tarde. 

También piden los alumnos que los profesores se ciñan al horario y no 

empiecen y terminen más tarde, ya que en algunos casos no disponen de 

tiempo entre clase y clase. 

 

     -A continuación, toma la palabra Carmen Cuadrado, para comentarnos que le 

han trasladado algunos compañeros del Departamento que no es aceptable 

que hasta el mes de octubre los alumnos de doble grado no hayan estado 

dados de alta en el campus virtual en algunas asignaturas, porque los 

profesores no saben unir asignaturas en el campus virtual y que quizá es más 

operativo que pidan los listados de correos electrónicos a ellos mismos para 

darles de alta manualmente. 

 Comenta también que el cambio de aula perjudica gravemente la llegada a 

tiempo de los alumnos a las clases de Farmacia, haciendo que estas tengan 

que empezar con retraso. 

 Y, por último, nos dice que, al volver a la presencialidad, se necesitan aulas 

para las optativas del grado (que se están obligando a impartir online) y 

pedimos que esto sea posible. Elena Vara nos comenta que no hay aulas 

suficientes para las optativas y que serán los propios Departamentos los que 

busquen aulas en sus espacios ya que no hay sitio en las aulas de la Facultad.  

 

 -Toma la palabra, Irene Cabrera, delegada de cuarto curso para comentarnos 

que no hay quejas importantes. Solo hay una petición para cambiar un 

seminario de Biodisponibilidad de los viernes al jueves. Se pondrán en 

contacto con el profesor de la asignatura para hablar sobre el cambio. 

  

 - A continuación, toma la palabra Vanessa Estévez que representa al 

delegado de tercer curso Álvaro Fernández para comentar que el wifi del aula 

Durán sigue fallando. Tobal responde que las antenas se han pedido y según 

vayan llegando se irán poniendo. También pregunta Vanessa si se van a dar 

charlas sobre las prácticas externas de cuarto. Tobal dice que sí, que se 

harán las charlas, pero más adelante en el segundo cuatrimestre. Se plantea 

también la posibilidad de cambiar la forma en que se seleccionan los centros 

y hacerlo a partir de este curso por expediente. Se acuerda que Álvaro 

preguntará en clase cómo se prefiere hacer esta elección y Tobal que se 



puede hacer el cambio sin ningún problema. 

 

 -Por último, Daniela Martínez, delegada de primero pide que la profesora 

encargada de Fundamentos de Nutrición suba al campus virtual el tema 5 de 

la asignatura. Tobal explica que se solucione escribiendo un mail a la 

profesora responsable a la que se pida que suba la clase si así lo considera 

oportuno.  

 

6. Material inventariable comprado para el Grado de Nutrición con el 

presupuesto del ejercicio económico del 2021. 

Nos informa el profesor Tobal que con el presupuesto que hay para el 

Grado de Nutrición se ha decidido comprar un equipo de Bioimpedancia 

para las prácticas y para el ECOE. También se ha comprado un ordenador 

portátil. El equipo de Bioimpedancia ha costado 600 euros y el ordenador 

1.050 euros. Están a disposición de todos nosotros a nombre de la 

Facultad de Medicina. En el presupuesto se metió también los gatos de la 

ECOE que fueron 332,50 euros (gastos de fotocopias, cafés y comida). 

Para este curso no hay una asignación determinada todavía, pero se prevé 

que sea como la del curso pasado, aproximadamente 2.300 euros con lo 

que se puede seguir comprando inventariable. 

 

7. Desarrollo del Trabajo de Fin de Grado de la titulación en el 

curso 2021/22. 

El Prof. Francisco Miguel Tobal, informa lo siguiente: 
 

En la última semana de julio del 2021 se pasó a estudiantes y profesores 
una encuesta, online, con relación al desarrollo del Trabajo Fin de Grado 
(ECOE + PEM + Tribunales) tanto de convocatoria ordinaria como 
extraordinaria, obteniéndose el resultado siguiente: 

 
A. Profesores 
Número total de profesores, distintos, que participaron en la convocatoria 
ordinaria y extraordinaria del ECOE + PEM (n: 22) y tribunales (n: 7), total, 
n: 29. 
1. Profesores. Participaron un total de 20 (65% mujeres y 25% hombres), 

sobre 29 en total, contestaron el 69%: 
 
- 3. ¿Le pareció adecuadas las fechas en la que se realizaron las pruebas 
(junio y julio)? (n: 20) 

• 95% sí y 5% No 
 
- 4. ¿Le parecieron adecuadas las instalaciones donde se realizaron las 
pruebas? (n: 19) 
 

• 9 (47,4%) 10 puntos 

• 6 (31,6%) 9 puntos 

• 2 (10,5) 8 puntos 

• 1 (5,3%) 7 puntos 

• 1 (5,3%) 5 puntos 



• Media total: 9.05 puntos 

•  
- 5. ¿Tuvo suficiente información previa sobre el grupo día y hora en el que  
participaba, y en el que se desarrollaron las pruebas? (n: 19) 

• 15 /78,9%) 10 puntos 

• 3 (15,8%) 9 puntos 

• 1 (5,3%) 8 puntos 

• Media total: 9,74 puntos 

•  
- 6. ¿Qué le pareció la participación de las actrices (3 estaciones:1, 3, 5)?. (n: 
12) 

• 4 (33,3%) 10 puntos 

• 4 (33,3%) 9 puntos 

• 2 (16,7%) 8 puntos 

• 1 (8,3%) 6 puntos 

• 1 (8,3%) 3 puntos 

• Media total: 7,58 puntos 
 

- 7. Valore la prueba ECOE. (n: 17) 

• 6 (35,3%) 10 puntos 

• 7 (41,2%) 9 puntos 

• 1 (5.9%) 7 puntos  

• 1 (5.9%) 6 puntos 

• 1 (5.9%) 5 puntos 

• 1 (5,9%) 4 puntos 

• Media total: 8,12 puntos 
 

- 8. Valore la prueba Test (PEM). (n:12) 

• 4 (33,3%) 10 puntos 

• 5 (41,7%) 9 puntos 

• 1 (8,3%) 8 puntos 

• 2 (16,7%) 5 puntos 

• Media total: 8,17 puntos 
 

- 9. Valore el Trabajo de los Tribunales. (n: 20) 

• 8 (40%) 10 puntos 

• 9 (45%) 9 puntos 

• 3 (15%) 8 puntos 

• Media total: 9,25 puntos 
 

- 10. ¿Qué impresión obtuvo de los estudiantes, teniendo en cuenta las 3 
partes del TFG.? (n: 20) 

• 1 (5%) 10 puntos 

• 7 (35%) 9 puntos 

• 5 (25%) 8 puntos 

• 6 (30%) 7 puntos 

• 1 (5%) 4 puntos 

• Media total: 7,95 puntos 
 

- 11. ¿Qué impresión obtuvo de la Organización, en su conjunto? (n:19) 

• 11 (57,9%) 10 puntos 

• 7 (36,8%) 9 puntos 



• 1 (5,3%) 7 puntos 

• Media total: 9,46 puntos 
 

- 12. ¿Considera que el TFG, en su conjunto, valora adecuadamente las 
competencias específicas del Grado?. (n:20) 

• 7 (35%) 10 puntos 

• 5 (25%) 9 puntos 

• 5 (25%) 8 puntos 

• 2 (10%) 7 puntos 

• 1 (5%) 2 puntos 

• Media total: 8,55 puntos 
 
B. Estudiantes 
Número total de estudiantes que participaron en la convocatoria ordinaria (n: 
39) y extraordinaria (n: 12) del TFG: total, n: 51 
 
2. Estudiantes. Participaron un total de 8 (100% mujeres) sobre 51 en total, 

contestaron el 16%: 
 
- 3. ¿Le pareció adecuadas las fechas en la que se realizaron las pruebas 
(junio y julio)? (n:8) 

• Sí el 100% 
 

- 4. ¿Le parecieron adecuadas las instalaciones donde se realizaron las 
pruebas? (n:8) 

• 4 (50%) 10 puntos 

• 1 (12,5%) 9 puntos 

• 3 (37,5%) 8 puntos 

• Media total: 9,12 puntos 
 

- 5. ¿Tuvo suficiente información previa sobre el grupo día y hora en el que 
participaba, y en el que se desarrollaron las pruebas? (n:8) 

• 4 (50%) 10 puntos 

• 4 (50%) 9 puntos 

• Media total: 9,5 puntos 
 

- 6. ¿Qué le pareció la participación de las actrices (3 estaciones:1, 3, 5)?. (n: 
8) 

• 1 (12,5%) 10 puntos 

• 2 (25%) 9 puntos 

• 3 (37,5%) 8 puntos 

• 1 (12,5%) 7 puntos 

• 1 (12,5%) 4 puntos 

• Media total: 7,88 puntos 
 

- 7. Valore la prueba ECOE. (n: 8) 

• 1 (12,5%) 10 puntos 

• 2 (25%) 9 puntos 

• 2 (25%) 8 puntos 

• 1 (12,5%) 7 puntos 

• 1 (12,5%) 6 puntos 

• 1 (12,5%) 2 puntos 



• Media total: 7,38 puntos 
 

- 8. Valore la prueba Test (PEM). (n:8) 

• 1 (12,5%) 10 puntos 

• 1 (12,5%) 9 puntos 

• 3 (37,5%) 8 puntos 

• 1 (12,5%) 7 puntos 

• 1 (12,5%) 5 puntos 

• 1 (12,5%) 1 punto 

• Media total: 7 puntos 
 

- 9. Valore el Trabajo de los Tribunales. (n: 8) 

• 3 (37,5%) 10 puntos 

• 1 (12,5%) 8 puntos 

• 1 (12,5%) 7 puntos 

• 1 (12,5%) 5 puntos 

• 2 (25%) 3 puntos 

• Media total: 7 puntos 
 

- 10. ¿Qué impresión obtuvo de los estudiantes, teniendo en cuenta las 3 
partes del TFG.? (n: 8) 

• 2 (25%) 10 puntos 

• 3 (37,5%) 8 puntos 

• 2 (25%) 7 puntos 

• 1 (12,5%) 5 puntos 

• Media total: 7,62 puntos 
 
- 11. ¿Qué impresión obtuvo de la Organización, en su conjunto? (n:8) 

• 3 (37,5%) 10 puntos  

• 2 (25%) 9 puntos 

• 1 (12,5%) 8 puntos 

• 2 (25%) 5 puntos 

• Media total: 7,5 puntos 
 

- 12. ¿Considera que el TFG, en su conjunto, valora 
adecuadamente las competencias específicas del Grado?. (n:8) 

• 1 (12,5%) 10 puntos 

• 1 (12,5%) 8 puntos 

• 4 (50%) 7 puntos 

• 1 (12,5%) 4 puntos 

• 1 (12,5%) 2 puntos 

• Media total: 6,5 puntos TFG CURSO 2021/22 
 
Estudiantes matriculados del TFG: 78 
Listado de estudiantes en espero de superar materias básicas de primero o  
segundo curso: 6 
 
La Guía Informativa del TFG se ha enviado a los estudiantes y alguno de los 

profesores tutores de los Trabajos; estando colgada en la siguiente página:  
https://medicina.ucm.es/docencia-nutricion-h-y-dietetica 

 
El 5 de octubre (viernes) se realizó la primera reunión de la Comisión ECOE, 



con el fin de organizar el TFG del curso 2021/22 (manteniendo los mismos 
miembros que el curso pasado, 13 profesores), llegando a los siguientes 
acuerdos: 
- Se van a realizar 1 simulacro y 3 Evaluaciones: 

 
o Simulacro ECOE: 18 y 19 de enero del 2022 (horario de mañana o de 

mañana y tarde) y constará de 5 estaciones, pero la estación 1 (Valoración 
Nutricional) se desdobla: una parte será la valoración de las raciones y tamaño de 
las mismas y la otra será una valoración de 24 h (sobre un texto que se le da al 
estudiante) en el programa que considere oportuno el propio estudiante. Estación 
2 (Valoración antropométrica, en la que se puede añadir la bioimpedancia). 
Estación 3 (Etiquetado). Estación 4 (Valoración clínica) y Evaluación 5 
(Toxicología) 

o Simulacro PEM: 20 de enero del 2022 por la mañana (10- 15 preguntas test 
de 4 respuestas (solo una correcta). 

o Evaluación Extraordinaria del TFG que se convocará en la segunda 
quincena de febrero (2022), con las características del curso 2020/21. 

o Evaluación de Convocatoria Ordinaria del TFG: ECOE el 24 y 25 de mayo 
del 2022 (horario de mañana y tarde); con las características del simulacro, 
teniendo en cuenta que la primera estación tendrá 3 partes; la primera será la 
entrevista clínica al paciente para la obtención de la ingesta de 24 h, la segunda 
la valoración de las raciones y tamaño de las mismas y la tercera el análisis de la 
ingesta de 24 h obtenida por el estudiante, en el programa determinado por el 
propio estudiante. El resto de las estaciones son las establecidas en el simulacro. 
PEM el 26 de mayo (horario de mañana), test de 30 preguntas con respuestas, 
de la que solo una es correcta. TRIBUNALES para la presentación y defensa de 
los trabajos, el 6 de junio del 2022. 

o Evaluación de Convocatoria Extraordinaria del TFG: ECOE y PEM el 11 de 
julio del 2022. Tribunales el 12 de julio del 2022. La evaluación de esta 
convocatoria tendrá la misma estructura que la convocatoria ordinaria. 

 
8.Desarrollo de las Prácticas Externas en el curso 2021/22. 
Toma la palabra Esther Lafuente para contarnos que durante este curso 

tendremos el doble de estudiantes que van a realizar las prácticas externas y hay 
que tener en cuenta que hay centros que aún están cerrados o tienen restringido 
su aforo con lo que la oferta inicial se ha visto reducida. A pesar de esto, se han 
cubierto todas las plazas y solo queda 1 alumno que todavía no se le ha asignado 
centro. Para el desarrollo de las prácticas del curso que viene, habrá una reunión 
informativa y se acuerda con Vanessa Estévez que se haga antes de navidades. 

 
 
9. Ruegos y preguntas.  

-Toma la palabra Irene Cabrera, delegada de cuarto, pregunta sobre la orla y Tobal 
contesta que habrá una reunión con ella para hablar sobre el tema de la orla y la 
graduación. 
-La profesora Esther Lafuente pregunta si el delegado de tercero del doble grado 
es el mismo que el delegado de tercero del grado de nutrición. Tobal dice que no 
y que preguntarán quién es a la coordinadora del doble grado (Aránzazu Aparicio). 
 
Y sin más que añadir, finaliza la reunión a las 12:57, en el día de la fecha. 
 
Olivia Hurtado Moreno 
(Secretaria del Consejo de Titulación) 

 


